
ACTA # 03 

CONSEJO DIRECTIVO 

INSTITUCION EDUCATIVA COLEGIO SANTA BARBARA 

(3 DE AGOSTO DE 2016) 

 

Siendo las 2:15p.m. en la fecha se da inicio al  consejo directivo con el siguiente orden 

del día: 

1) Saludo y verificación del quórum 

2) Aprobación del orden del día 

3) Lectura y aprobación del acta anterior 

4) Informes de rectoría 

5) Análisis y aprobación de resignificacion del Manual de convivencia  

6) Proposiciones y varios 

1. El rector inicia la reunión saludando a los miembros del consejo directivo, 

agradeciéndoles su asistencia y puntualidad, y se verifica la presencia del rector Misael 

Fuentes Hernández, los representantes de los docentes Edy Marlene Verjel Gaona 

quien remplaza a la docente Esperanza Gómez Ortiz y Nancy Cecilia Arévalo Pérez, el 

representante de los estudiantes Camilo Tarazona Verjel, el representante del sector 

productivo Luis Jorge Domínguez Sarabia, el representante de los padres de familia 

José Luis Arenas Verjel y la señora Nidia Claro Claro que remplaza al padre de familia 

José Leonardo Bayona Ropero. Solamente falto la representante de los Exalumnos 

Yasmery Peñaranda Pérez. Por lo tanto hay quórum reglamentario para deliberar. 

2. El orden del día se entrega por escrito, se pone a consideración y se aprueba sin 

modificaciones. 

3. Se hace lectura del acta anterior, recordándoles que ya se había enviado a los correos 

de cada uno de los miembros. Se aprueba sin modificaciones. 

4. El rector informa que finalizando el segundo periodo llega el docente Yan Vander Pool 

Verjel en remplazo  de la profesora María Del Carmen Bonilla, quien colaboro unas 

semanas dictando las clases de ingles de la jornada de la tarde. Luego llego la docente 

Aleyda Celeita Barbosa quien asumió la carga de inglés, y el docente  Yan Vander Pol 

se ubicó en  la sede Varones donde se dividió el grado quinto que tenia 48 estudiantes. 

La profesora Esther Ropero de Ortiz se retira definitivamente a comienzo de Julio y en 

su remplazo llego la docente Ana Isabel Clavijo Montejo, quien se ubico en la sede San 

Antonio. 

Igualmente informa que el docente Luis Alberto Contreras trabaja hasta el 21 de agosto 

por retiro forzoso, ya se hizo el requerimiento para su remplazo y nos respondieron que 

utilizara al docente  Yan Vander Pool Verjel para que dicte las asignaturas que dictaba 

el profesor Contreras. Se dialogó personalmente en la oficina de personal y enviaran un 

docente en primaria. 

También informa sobre los arreglos que se le están haciendo a las canchas de 

microfútbol por parte de la alcaldía, ya se están terminando. 



También por parte de la alcaldía los estudiantes de los grados 3 – 5 – 9 y 11 presentaron 

un simulacro de las pruebas SABER, contratado con una empresa de Cúcuta. 

Informa sobre la visita que se hizo al gobernador el 1 de Agosto, donde se le llevo oficio 

teniendo en cuenta los cincuenta años del colegio y se informa nuevamente sobre la 

caída del muro de la parte de atrás del colegio, la pintura que requiere el colegio y el 

reconocimiento para los cumpleaños del colegio. El gobernador se comprometió con el 

reconocimiento para el colegio, $ 30.000.000 para la pintura, revisión de la situación 

contractual sobre el muro caído, y $ 200.000.000 para que la alcaldía compre uno o dos 

buses para el transporte escolar de las dos instituciones educativas de Abrego. 

 

Informa que ya se le hizo saber a la Secretaria de Educación Departamental de los 50 

años del colegio. 

Ya se ha avanzado en la organización de la celebración de los 50 años del colegio, por 

parte de un comité organizador que se conformó. Se tiene prevista esta celebración para 

los días 21, 22 y 23 de Septiembre. 

Se comunica que se paso el proyecto a CREDISERVIR sobre la construcción de los 

baños en la sede San Antonio en la parte de arriba donde estudian los niños de 

transición. 

 

5. Se hace la exposición utilizando el video beam del manual de convivencia, haciendo 

énfasis en los ajustes propuestos y aprobados por el consejo académico, y con la 

aprobación también del consejo estudiantil. Se revisan todos los ajustes planteados y 

se aprueban en su totalidad. Quedando de esta manera el nuevo manual de convivencia 

que rige para la institución a partir de la fecha. 

 

6. Proposiciones y varios   

El rector socializa el contenido de una carta enviada por unos docentes, sobre su 

inconformidad como el rector les había hecho una observación por escrito. El rector 

aclara los pormenores de esta situación y que ya es un tema que se superó con el 

dialogo. 

El rector socializa que sobre el montaje de la nueva página web de la institución solo se 

presentó la propuesta del señor Jim Alejandro Vergel, porque los docentes de tecnología 

de la institución no se comprometieron en esa tarea como era la idea de algunos 

docentes. Se recibió solamente otra propuesta pero solamente envían algo muy general 

con una plantilla genérica. El rector solicita aprobación del consejo directivo para hacer 

el contrato con el señor Jim Alejandro Vergel. Sin la participación de la docente Marlene 

Vergel que no vota, se aprueba esta solicitud. El señor Luis Domínguez manifiesta que 

el manejo de esta página web debe quedar a cargo de los docentes de tecnología de la 

institución. 

 

La profesora Marlene Verjel propone reubicar las cámaras de seguridad o si se pueden 

comprar más. Se analiza que lo más lógico sería comprar otras cámaras, pero seria 

para el próximo año. Igualmente la docente plantea hacer un horario a los profesores 

para la atención a los padres de familia. también expresa la situación del piso del patio 

central de la institución, que  se está deteriorando rápidamente, se analiza esta situación 

y no se tiene una teoría segura de cuál fue el fallo en esta obra, que el contratista hizo 

los primeros arreglos a comienzo de año y que al no saber cuál fue la falla es muy difícil 



entablar una acción para exigir su arreglo. Igualmente solicita que las reuniones del 

consejo directivo deberían ser más seguidas. La profesora Marlene como es nueva en 

este consejo directivo solicita que se le envíe el reglamento de tesorería, el manual de 

contratación, el reglamento del consejo directivo y también la planta de personal de la 

institución. 

 

La señora Nidia Claro propone que para la celebración de los 50 años del colegio para 

el día  que se tiene la actividad de las conferencias se debería tener en cuenta al padre 

Jesus Duvid. 

 

Siendo las 6:05 p.m. se da por terminada la reunión  

 

En constancia firman: 

 

 

______________________________   _______________________ 

Misael Fuentes Hernández     Nancy Cecilia Arévalo Pérez  

Rector        Rep. Docente   

       

 

______________________________   _______________________ 

Edy Marlene Verjel Gaona     Camilo Tarazona Verjel   

Rep. Docente       Rep. Estudiantes                                                 

 

 

______________________________   _______________________ 

Jose Luis Arenas  Verjel     Nidia Claro Claro   

Rep. Padres de familia        Rep. Padres de familia    

 

 

______________________________ 

Luis Jorge Domínguez Sarabia 

Rep. Sector productivo  

 

 

 

 

 

 

 

 


